

## Eindrücke von der Ferienfreizeit „Wir schlagen unsere Zelte auf“ Hof Louisgard vom 3. bis 11. August 2025

Auch in diesem Jahr fand zu Beginn der Sommerferien wieder die Ferienfreizeit „Wir schlagen unsere Zelte auf“ statt. 40 Kinder und 20 Helferinnen und Helfer haben sich vom 3.08. bis 11.08.2025 auf dem Gelände der Demeter Gärtnerei Hof Louisgarde eingefunden. Bei sonnigem Wetter verbrachten wir freudige und tätige Tage miteinander und schliefen nachts unter dem leuchtenden Sternenhimmel. Im Morgen- und Abendkreis wurde wie immer viel gesungen und die Kinder konnten der Geschichte „Bruder Staubfuß“ von Rosemary Sutcliff lauschen.

### Einige Eindrücke von dieser Ferienfreizeit



Zelte zwischen den Gemüsefeldern



Gemeinsames Singen am Morgen



Lauschen der Geschichte „Bruder Staubfuß“

## Gruppenprojekte

Projekte, die in den Gruppen verwirklicht wurden, waren unter anderem: Ein Hochbeet für Erdbeeren in der Gärtnerei, ein Kochbuch mit eigenen, im Ferienlager gekochten Rezepten mit Zutaten aus der Gärtnerei bzw. aus der Natur, eine Wikinger-Festung am Zeltplatz, zusammenklappbare Holzsitze für den Camping-Gebrauch, Häkeltaschen, und selbstgemachte Pflanzen-Bestimmungs-Hefte.



Hochbeet für Erdbeeren



Wikingerfestung am Zeltplatz

Auch im nächsten Jahr wird das Zeltlager wieder stattfinden. Beginn ist am Sonntag, den 2. August, das Ende am Montag, den 10. August 2026.

Ab Anfang Dezember ist es möglich, sich auf der Homepage des Verbands der Sozialwerke der Christengemeinschaft <https://www.cg-sozialwerke.de/> anzumelden.

Stephanie Gladbach